

令和4年 5月 6日

ありの実園だより

新緑が目まぶしい季節になりました。保護者の皆さまにおかれましては日頃より新型コロナウイルス感染症防止のため外泊、外出、面会等の制限にご協力いただき深く感謝申し上げます。

ささやかながら4月21日に傘寿と還暦のお祝いをしました。利用者の皆様も祝福されたり、したりと笑顔あふれる素敵な時間を過ごすことができました。これからも感染症に気を付けながら利用者さんが楽しめるように工夫して活動を続けて参ります。

※ 新型コロナウイルス感染症対策 ※

先日、封書にてお知らせいたしました通り、県の医療緊急警報の発令に伴いありの実園では面会等の制限を設けさせていただいております。

- ・外泊 … 発令期間中は中止とさせていただきます。
- ・外出、外食 … 不要不急でない限り原則中止とさせていただきます。
- ・面会 … 事務所にリモートで行います。また、来園に際して発熱、のどの痛み等の風邪症状のある方は来園をお控えください。

小林市内において連日30名以上の新規感染者が報告されており今までにない警戒度が高まっています。繰り返しになりますが、保護者の皆様へのご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。

日中活動の様子



ありの実園では、利用者の個性に合わせて作業班を分け、それぞれに作業や日中活動を行っております。

ゴムのバリ取りやポット作業、リサイクルなどの生産活動に加えて、余暇には紙芝居や音楽活動、ボール運動など様々な活動をしております。



令和4年4月のヒヤリハット報告

- ・転倒 … 足がもつれバランスを崩す 5件
車いす移乗時にバランスを崩す
- ・粗暴 … 他利用者を蹴る
物に激しく当たる 2件
物を投げつける
- ・運転 … 公用車を数メートル走らせる

令和4年4月の事故報告
骨折 1件 原因不明

令和4年4月の苦情・相談報告
特にありませんでした